

Bodos

Fett*n*äpfchen



Nein, der Anzeiger möchte nicht „durch die kalte Küche“ den bewährten Ablauf des Schützenfestes in Allagen ändern. Völlig unbegründet sind die Sorgen von Wolfgang Rusche, dem Ehrenmitglied der Schützenbruderschaft St. Sebastianus Allagen. Wollen wir schnell unseren Lapsus in der hübschen Sonderbeilage zur Schützensaison 2008 korrigieren. Die Bruderschaft zählt rund 900 Mitglieder (und nicht 680) und das Wecken findet am Montag und nicht Sonntag statt. Eine solche Falschmeldung kann einem Zeitungsmann natürlich passieren, wenn man die Infos schriftlich beim Oberst einholt und nicht beim Ehrenmitglied.